

ABSTRAK

Hanik Mifrokhatusun , 1340120001, Bimbingan Keagamaan dan Implikasinya Terhadap Perkembangan Emosi Remaja Di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus (studi kasus sebelum dan setelah masuk asrama), Program S.1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam (BKI) IAIN Kudus 2019-2020

Tujuan dari penelitian yang peneliti lakukan adalah untuk mengetahui: (1) Pelaksanaan Bimbingan Keagamaan dalam mendampingi proses perkembangan emosi remaja Panti Asuhan Aisyiyah Kudus. (2) Implikasi bimbingan keagamaan terhadap perkembangan emosi remaja Panti Asuhan Aisyiyah Kudus.

Penelitian ini termasuk penelitian diskriptif kualitatif. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengambilan sampling informan menggunakan teknik *nonprobability sampling*. Penentuannya menggunakan *purposive sampling*. jumlah informan penelitian ini sebanyak lima informan yaitu 1 ketua Panti, 2 pengasuh, 1 wali remaja, 1 pembimbing agama dan 10 remaja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan keagamaan, diberikan kepada remaja dalam mendampingi proses perkembangan emosi telah berjalan dengan baik, Hal ini dapat dilihat dari metode-metode yang digunakan dalam proses bimbingan keagamaan, *pertama* metode komunikasi langsung, yaitu dengan menasehati tentang akhlak dan mempraktekan dalam kehidupan sehari-hari, *kedua* metode komunikasi tidak langsung, yaitu dengan menyediakan perpustakaan islami dan menempelkan nasehat-nasehat bernuansa islami, *ketiga* metode kelompok, yaitu untuk melatih mental remaja. Berbagai bimbingan keagamaan tersebut diberikan karena melihat kondisi perkembangan emosi remaja yang belum stabil sebelum masuk asrama Panti Asuhan, hal ini diakibatkan remaja berasal dari latar belakang keluarga yang bermasalah, terlihat dari perasaan takut, sedih, dan marah ketika dinasehati pengasuh. Setelah masuk asrama, Bimbingan Keagamaan dapat berimplikasi terhadap perkembangan emosi remaja Panti Asuhan Aisyiyah menjadi lebih stabil, ditunjukkan dengan kebahagiaan, keikhlasan dan kebijaksanaan remaja dalam menghadapi permasalahan di Panti Asuhan Aisyiyah Kudus

Kata Kunci: Bimbingan Keagamaan, Perkembangan Emosi Remaja, Emosi Remaja di Panti Asuhan